



Por el Ministerio de Agricultura, y con motivo de la festividad de su Santo Patrono San Isidro Labrador, le ha sido concedida la Encomienda ordinaria de la Orden Civil del Mérito Agrícola al Ingeniero Agrónomo afecto a este Servicio don César Fallola García.

Su capacitación técnica y su dinámica laboriosidad, unida a su trato afable y caballeroso, le han hecho acreedor a tan preciado galardón, que estimamos tan justo como merecido.

Reciba por ello nuestra cordial felicitación.

Estancia del primer grupo de Agentes de Extensión en Estados Unidos

Nos comunican que con toda felicidad han llegado a los Estados Unidos los componentes del primer grupo de Agentes de Extensión, que después de permanecer veinte días en Washington se han trasladado a Berkeley (California), en donde permanecerán dos semanas estudiando los métodos y la organización del Servicio de Extensión. Seguidamente se trasladarán a Davis para estudiar la educación de la Extensión. La cuarta semana se repartirá entre San Benito, Monterrey y San



Luis Obispo, para estudiar los procedimientos de trabajo en el campo.

Actuación de los Equipos Móviles

Las campañas estudiadas y seleccionadas por el Servicio Central entre las propuestas correspondientes a Agentes de Zona, llevadas a cabo durante el mes de mayo, han sido las siguientes:

Campaña de Andalucía.

Con la ayuda de un Equipo Móvil se hizo la divulgación de una campaña de lucha contra la mosca de la aceituna, teniendo como base principal las Agencias de Alcalá del Río, Carmona y Utrera, por ser las zonas de producción de las variedades de verdeo.

En las Agencias de Utrera y Chipiona se llevaron a cabo actividades de divulgación, y especialmente se intensificó esta labor en la Feria de Rota, durante los días 15, 16 y 17 de mayo.

Las actividades efectuadas en las Agencias de Alcalá del Río, Carmona, Jerez de la Frontera, Lebrija, Arcos de la Frontera, Utrera y Chipiona, ascienden a un total de 22 demostraciones, a las que han asistido en total 1.539 agricultores; se han celebrado también 26 reuniones, con un total de 4.412 asistentes; en ellas se proyectaron 57 películas, habiéndose repartido 5.191 comunicaciones.

Campaña de Levante.

La eficacia del Equipo Móvil utilizado en esta campaña se hizo manifiesta, sobre todo, en las Agencias de más reciente creación, para secundar actividades de introducción del Servicio, aprovechando el poder de atracción de los elementos de que va provista la Unidad.

Se utilizó el Equipo en la campaña organizada en esta zona para ayudar a introducir el Servicio en las nuevas Agencias de Motilla del Palancar (Cuenca), Liria y Játiva (Valencia) y Almansa (Albacete); asimismo, para dar fin con el debido realce a la campaña de tratamientos de frutales de la Agencia de Segorbe (Castellón) y la de tratamiento contra el «piojo de San José», llevada a cabo por la Agencia de Villena (Alicante), y ayudar a informar a los agricultores de la comarca de Requena-Utiel (Valencia) sobre la reunión proyectada por aquella Agencia para organizar la defensa contra el granizo.



Las actividades totales realizadas entre todas las Agencias de la zona fueron de 15 demostraciones, a las que han asistido 836 agricultores, celebrándose 16 reuniones en las que se proyectaron 37 películas, con un total de asistentes de 2.502, y que se han distribuido 1.495 publicaciones, estableciéndose 3.338 contactos.

Campañas en desarrollo.

El Equipo Móvil número 2, una vez concluida la campaña de Levante, continuó su itinerario para actuar en las campañas proyectadas en las Agencias de Almacellas, Balaguer y Tárrega sobre plagas y enfermedades de los árboles frutales.

Esta campaña está coordinada con la que se realizó durante la segunda y tercera decenas del pasado mes de febrero por estas mismas Agencias.

El Equipo Móvil número 1, una vez concluida su campaña de Andalucía, regresó a Madrid para ser utilizado en las diversas actividades que actualmente se llevan a cabo en la IV Feria Internacional del Campo.

Campañas en proyecto.

Las campañas que se proyectan para el mes de junio corresponden a las zonas segunda (Castilla) y cuarta (Centro), en donde se utilizarán, respectivamente, los Equipos Móviles números 1 y 2.

